

Ersten Meister-Matchball verwandelt

Tennis-Landesliga: Kropfmühler Damen schlagen auch Luitpoldpark II mit 6:3 und machen Bayernliga-Aufstieg perfekt

Es ist geschafft! Durch einen souveränen Auswärtssieg der Damen gegen GW Luitpoldpark München II wurde die Meisterschaft in der Tennis-Landesliga Süd eingefahren, und das bereits am vorletzten Spieltag!

Der Grundstein für diesen Triumph wurde bereits in den Einzeln gelegt. Beflügelt durch die bisherigen Erfolge als ungeschlagener Spitzenreiter in der Landesliga und mit viel Selbstvertrauen ausgestattet, konnten Tereza Gabajova, Bettina Meusel und Verena Grill ihre Partien deutlich gewinnen. Rebecca Kaineder profitierte von der Aufgabe ihrer Gegnerin, so dass nur noch ein Doppel gewonnen werden musste. Jung/Grill und Gabajova/Meusel sorgten dann in den Doppelspielen für die entscheidenden Punkte, so dass am Ende ein niemals gefährdeter 6:3-Auswärtssieg feststand. Dieser Sieg bedeutet den Aufstieg in die Bayernliga. Am letzten Spieltag kommt es zum Duell beim Rangzweiten TC Rot-Weiß Landshut. Die TC-lerinnen werden alles daran setzen, um die blütenweiße Weste zu verteidigen.

Luitpoldpark München II – TC Kropfmühl 3:6: Katharina Bräutigam – Rebecca Kaineder w.o.; Julia Thiem – Sandra Jung 6:1, 6:1; Katrin Bau-



Die Bayernliga im Blick: Andrea Salvetova und ihre Kropfmühler Meister-Teamkolleginnen möchten die Landesliga-Saison nun auch ungeschlagen beenden. – Foto: Escher

mann – Tereza Gabajova 3:6, 0:6; Martina Hartstock – Bettina Meusel 0:6, 0:6; Dorothee Stommel – Verena Grill 4:6, 1:6; Sonja Huber – Andrea Salvetova 6:1, 1:6, 10:6; Thiem/Hartstock – Kaineder/Salvetova 6:4, 6:2; Bau-

mann/Stommel – Jung/Grill 4:6, 2:6; Nießen/Huber – Gabajova/Meusel 0:6, 0:6.

Die 1. Herrenmannschaft zogen in der Bezirksliga daheim gegen

die DJK Altdorf mit 3:6 den Kürzeren. Nach den Einzeln lagen die „Knappen“, bei denen Spitzenspieler Stepan Reisinger fehlte, mit 2:4 zurück, nur Michael Hofbauer

und Florian Sollfrank konnten hier punkten. Im Doppel waren lediglich Marco Schmeizl/Florian Sollfrank siegreich. Nun kommt es

**Herren I nach 3:6
gehörig in Zugzwang**

am letzten Spieltag auf heimischer Anlage gegen FC Ergolding zum entscheidenden Duell, um den Abstieg doch noch abwenden zu können.

Die Herren-„Zweite“ konnte durch einen klaren 6:0-Heimsieg gegen die DJK Salzweg einen vorentscheidenden Sieg um den Meistertitel in der Kreisklasse 2 landen. Durch vier zum Teil klare Einzelerfolge (Michael Jellbauer – Florian Hofbauer 6:0, 6:2; Stefan Jellbauer – Daniel Werner 6:2, 6:0; Johannes Behringer – Max Trager 6:0, 6:2; Christoph Behringer – Toni-Dominik Blitz 1:6, 6:2, 10:6) war die Partie bereits entschieden, so dass die Doppelspiele nur noch Formsache waren und ebenfalls klar gewonnen wurden. Am letzten Spieltag kann das Team beim FC Schalding die entscheidenden Punkte zum Titelgewinn einfahren. – M.J.